
 

Exma. Comissão Parlamentar de Trabalho e Segurança Social, 
Exmos. senhores deputados, 
  

Eu, Carlos Humberto Lehmann de Almeida Benholiel Lisboa Santos (Carlos 
Lisboa), enquanto basquetebolista profissional no Sport Lisboa e Benfica, tive 
a oportunidade de ser tratado, ao longo da minha carreira, por um 
fisioterapeuta. Desde então a Fisioterapia tem evoluído significativamente em 
termos de competências e diferenciação.  Senti-me, na altura, seguro e 
confiante mas sei que nem todos os cidadãos podem dizer o mesmo devido a 

existência de situações em que a Fisioterapia é executada por pessoas sem 

formação adequada e reconhecida. Esta é uma realidade que precisa de uma 
resposta eficaz. 
Actualmente, enquanto Diretor Geral das Modalidades  do Sport Lisboa e 
Benfica, tenho a mesma sensibilidade relativamente à importância  que um 
Fisioterapeuta tem na estrutura médica de um clube, no 
acompanhamento dos atletas e no profissionalismo que sempre emprega 

durante a execução das suas  importantes e imprescindíveis  funções. 

Sabendo que se encontra em discussão pública a criação da Ordem dos 
Fisioterapeutas não posso deixar de manifestar a minha opinião favorável. É 
importante assegurarmo-nos de que, não só os atletas, mas também a 
população no geral tem ao seu dispôr Fisioterapeutas competentes, 
responsáveis, a fazer um acompanhamento de qualidade, sem prejuízo na sua 
saúde e ocupação profissional.  
  

Os meus melhores cumprimentos, 
  

Carlos Lisboa  
  
 


